

Vice primer ministro chequeó programas priorizados en Granma



Ramiro Valdés en la provincia Granma

Bayamo, 9 junio (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, vice primer ministro de Cuba, chequeó la víspera en esta ciudad, incumplimientos y aspectos clave para el avance de programas priorizados que tienen como objetivo la mayor calidad de vida del pueblo de la oriental provincia de Granma.

Acompañado por un grupo de trabajo nacional y en presencia de las máximas autoridades del territorio, en la primera parte del encuentro reflexionó con directivos, cuadros y empresarios sobre la importancia

de robustecer el papel de la familia cubana en la educación y la formación de valores.

Profundizó, además, en el necesario accionar de la sociedad y sus organizaciones en el enfrentamiento al delito, las ilegalidades, el robo, la especulación financiera, las indisciplinas de todo tipo y otras acuciantes problemáticas actuales.

En un amplio y crítico análisis a la ejecución del Programa Nacional de la Vivienda, se informó que del nomenclador de 189 renglones a producir en la industria local de materiales de la construcción, la provincia solo obtiene 70, para un 37 por ciento, con cifras muy bajas en municipios como Cauto Cristo (19), Manzanillo (17), Jiguaní (14) y Buey Arriba (12).

Expertos de país indicaron aprovechar mejor las capacidades instaladas y las abundantes potencialidades de cada localidad, entre ellas la elaboración de ladrillos de barro como solución más viable para paredes y techos de bóveda.

Valdés Menéndez criticó la baja calidad de una buena parte de las producciones, y llamó a crear capacidades de elaboración que realmente den respuestas eficientes a la cantidad de elementos requeridos para la edificación de una casa.

Identificó la falta de control, la permisibilidad y las manifestaciones de corrupción e impunidad como principales causas de ilegalidades y violaciones urbanísticas, así como de robos y desvíos de áridos y productos terminados desde canteras e industrias, todo ello sin el oportuno y urgente accionar de directivos, el movimiento obrero y las organizaciones políticas en las entidades.

También corrigió errores de concepto y ahondó en la mala concepción y los incumplimientos de planes dirigidos a la atención de madres con tres o más hijos, y la eliminación de cuarterías y pisos de tierra.

Otro problema analizado fue el desbalance entre la cantidad de viviendas que se terminan por el llamado esfuerzo propio y las correspondientes a subsidios y células básicas habitacionales destinados al beneficio de los sectores más vulnerables de la población.

En un tercer momento del intercambio, el Comandante de la Revolución pasó revista a la implementación de las 43 medidas para el perfeccionamiento de la empresa estatal socialista, al tiempo que otra comisión de trabajo revisó el estado de los programas de recuperación de materias primas y ahorro de portadores energéticos.

Yanaisi Capó Nápoles, integrante del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y primera secretaria de la organización política en Granma, reconoció que, a pesar de todo el trabajo realizado, la provincia todavía incumple las demandas de leche, viandas y otros alimentos, muestra desabastecimiento en mercados, tiene problemas con la contratación, y no ha logrado erradicar los precios abusivos y especulativos. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324991-vice-primer-ministro-chequeo-programas-priorizados-en-granma>



Radio Habana Cuba